

Birgit Schmidt-Remberg

# Der Engel der seine Wunderkugel verlor



Eines Morgens im Advent wachte Ibrahim, der kleine Engel, auf. Er rieb sich die Augen und hatte gleich das Gefühl, dass irgendetwas fehlte - natürlich - seine goldene Wunderkugel! Er erschrak sich ganz fürchterlich und begann verzweifelt zu weinen. Was nur, wenn er seine Kugel nicht mehr fand? Der kleine Erdenengel kümmerte sich doch um all die Herzenswünsche der Kinder!

Mit den Herzenswünschen ist das nämlich so:  
Herzenswünsche gibt es nicht einfach so zu kaufen.  
Ein Freund, der krank ist und wieder gesund werden soll, ein Streit, der zu Ende gehen darf, oder wenn Du Dich nur einfach wieder glücklich fühlen willst, wenn Du traurig bist - all das sind Herzenswünsche. Einige gehen in Erfüllung, andere nicht. Und wieder andere brauchen viel Zeit. Aber gerade deshalb müssen nicht nur die Erwachsenen, sondern gerade auch die Kinder in sich Kraft finden. So können sie Sorgen überwinden und wieder fröhlich werden.  
Und um ihnen dabei zu helfen, brauchte Ibrahim seine Kugel. Er suchte zunächst die ganze Gegend ab, aber ohne Erfolg.

